

Seta de álamo, seta de chopo

Cyclocybe cylindracea (DC.:Fr.) Vizzini & Angelini

Armilaria mellea



JARDÍN MICOLÓGICO LA TRUFA
P. N. Sierras Subbéticas. Priego de Córdoba. Córdoba



RED ANDALUZA
JARDINES BOTÁNICOS
EN ESPACIOS NATURALES



Autor foto: Baldomero Moreno Arroyo

¿Cómo es?

Pie cilíndrico, a menudo curvado, engrosándose ligeramente hacia la base, fibroso, de color blanco o pardo, se vuelve más oscuro al tacto. Anillo membranoso y blanco, situado en el tercio superior del pie. Píleo (sombrero) de 3 a 15 cm de diámetro, convexo en ejemplares jóvenes, luego plano-convexo. Superficie lisa, arrugada hacia el margen y a menudo agrietada en tiempo seco, de color pardo o pardo-grisáceo en ejemplares jóvenes, luego con tonalidades amarillentas. Himenóforo situado en la zona inferior del píleo, constituido por láminas apretadas, de color blanco-amarillentas al principio, oscureciendo con la edad a pardo-amarillentas. Carne dura, compacta, de color blanco o crema. Olor y sabor agradable y afrutado.

Andalucía, un jardín ¡ven a conocerlo!

La Trufa. Zagrilla, Priego de Córdoba (Córdoba). Tfno.: 671 599 562. Email: jmicologico.latrufa.cagpds@juntadeandalucia.es

FRUCTIFICACIÓN ENE FEB MAR **ABR** MAY JUN JUL AGO SEP OCT NOV DIC

¿Dónde crece?

Crece de manera gregaria, a menudo fasciculada, sobre madera o restos de madera de *Populus* sp., pudiéndose encontrar también sobre distintos tipos de árboles como higueras, nogales, olmos, etc.

¿Dónde podemos encontrarla?

Especie de amplia distribución y relativamente común en la Península Ibérica y en Europa. Muy frecuente en todas las provincias andaluzas. Fructifica tanto en primavera como en otoño

¿Sabías qué?

Es un comestible excelente, siendo una de las especies más conocidas y buscadas. Se cultiva y comercializa en muchos países.

Los romanos iniciaron la práctica de su cultivo, frotando las láminas de ejemplares adultos sobre incisiones que hacían en trozos de madera de chopo que posteriormente enterraban y regaban.

Por sus características es de difícil confusión, pero por el hábitat puede confundirse con *Hypholoma fasciculare*, especie tóxica que también crece en grupos de numerosos individuos, sobre troncos planifolios o más frecuentemente de coníferas.

¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí



Junta de Andalucía

Consejería de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Desarrollo Sostenible